### **SOUTIEN A GAZA**

# CESSEZ-LE-FEU À GAZA ET AU PROCHE ORIENT ENTRÉE DE L'AIDE HUMANITAIRE PROTECTION DE LA POPULATION CIVILE LEVÉE DU BLOCUS

Le 20 avril nous nous rassemblerons pour demander un cessez-le-feu immédiat et durable à Gaza où la situation humanitaire ne cesse de se dégrader, en violation du droit international. Plus de six mois de bombardements incessants d'une violence bien supérieure à tout ce qu'on a pu connaître jusque-là. Plus de 35 000 morts sans compter les milliers de corps qui sont toujours sous les décombres. 70 pour cent des tués sont des femmes et des enfants. Depuis le début de l'agression israélienne les enfants payent un lourd tribut à cette guerre pour laquelle la Cour Internationale de Justice parle de présomption de génocide. Plus de 13 000 enfants tués, des milliers d'enfants blessés dont certains infirmes à vie, mutilés, brûlés, traumatisés. En quatre mois Israël a tué plus d'enfants que toutes les guerres réunies en quatre ans. 17 000 enfants ont perdu toute leur famille et se retrouvent seuls, sans personne pour veiller sur eux. Cette guerre, que certains observateurs qualifient de guerre contre les enfants, doit En Cisjordanie également les enfants ne sont pas épargnés : plus de 112 enfants ont été tués par les colons et l'armée israélienne. 2023 a été l'année la plus meurtrière en Cisjordanie.

Il s'agit d'une véritable entreprise d'extermination d'un peuple, documentée par les Palestiniens eux-mêmes. Depuis 75 ans la colonisation israélienne déporte les habitants palestiniens pour s'emparer de leurs terres. 800 000 chassés de chez eux en 1948 et malgré les résolutions de l'ONU jamais

autorisés à rentrer chez eux. Au contraire leurs villages ont été détruits et rendus invisibles. 200 000 Palestiniens encore chassés de chez eux en 1967 par l'armée israélienne qui sont venus grossir les rangs des réfugiés dans les camps ou à Gaza. Gaza où en 2023 75 % de la population était constituée de ces réfugiés et de leurs descendants.

### NON À LA COLONISATION!

Le peuple palestinien ne réclame que ses droits : le droit à l'égalité, le droit à l'autodétermination, le droit de vivre chez lui. De la Méditerranée au Jourdain les mêmes droits pour tous.

## NON À L'APARTHEID!

Aujourd'hui un génocide se déroule au vu et au su du monde entier. Personne ne peut dire : je ne savais pas. Nous voyons tous les jours des images insoutenables de ces femmes, hommes, enfants, vieillards, déshumanisés, privés de leurs droits élémentaires, condamnés à mourir et à voir mourir leurs proches dans des souffrances extrêmes. Il faut que ça s'arrête!

Aujourd'hui, comme si les bombes ne suffisaient pas, les habitants de Gaza, soumis à un siège inhumain et illégal, sont privés de nourriture, d'eau potable et de médicaments. Voilà maintenant que les enfants meurent de faim. Les images circulent sur les réseaux sociaux, avec des bébés décharnés mourant dans les bras de leurs parents. Les camions d'aide humanitaires sont bloqués par l'armée israélienne qui les empêche d'accéder à la population. La situation sanitaire est catastrophique et bientôt les épidémies vont continuer à décimer les populations.

Il faut que ça s'arrête!

Nous ne pouvons pas rester les bras croisés face à ce désastre humanitaire. Nous exigeons du gouvernement français qu'il prenne des décisions à la hauteur de la situation. Nous ne pouvons pas nous contenter de discours hypocrites. Nous sanctions diplomatiques, économiques, demandons des financières, culturelles. Grâce à la requête de l'Afrique du Sud, la Cour Internationale de Justice a exigé, devant la présomption de génocide, que les états du monde prennent les mesures pour assurer la sécurité du peuple de Gaza. Le Conseil des Droits de l'Homme de l'ONU a exigé l'arrêt de tout vente d'armes à Israël. Or les USA, l'Allemagne et la France notamment continuent en violation de cela à fournir les armes qui massacrent. Nous exigeons que la France cesse d'envoyer des armes à Israël. Dès que les USA et les autres pays occidentaux cesseront de livrer des armes à l'armée génocidaire, le génocide cessera. Nous exigeons que les convois humanitaires soient protégés et puissent arriver aux populations.

Nous devons faire entendre notre voix, la voix des peuples. Nous refusons de nous laisser entraîner dans la complicité de génocide et dans l'embrasement de la région. CESSEZ-LE-FEU!!!!!

# MANIFESTATION LE 20 AVRIL À 10H PLACE JEAN JAURÈS

A l'appel du Collectif Solidarité Palestine Ouest Étang de Berre